

À quoi ressemblera l'entreprise de demain ?



Cinquante collaborateurs d'entreprises « collaboratives » situées en Alsace se sont réunis le 19 juin pour réfléchir ensemble à ce que sera l'entreprise de demain. Une matinée riche en rencontres et en partage de bonnes pratiques, à expérimenter dans leurs structures respectives dès leur retour !

Une communauté apprenante de 7 entreprises engagées

A quoi ressemblera l'entreprise de demain ? En tout cas, elle sera collaborative et placera l'humain au centre ! C'est la conviction des membres qui composent la « communauté apprenante d'entreprises humanistes et collaboratives » animée par Idée Alsace.

Les dirigeants de 7 entreprises en Alsace se rencontrent trimestriellement pour échanger leurs bonnes pratiques et expérimenter ensemble de nouvelles façons de manager. Un groupe d'entreprises aux profils variés, rassemblant à la fois des PME dans la production et des entreprises de service :

- [Altodis](#) ,
- [APF Entreprises](#) ,
- [Carambar&Co](#) ,
- [Carola - Wattwiller](#) ,
- [ED Institut](#) ,
- [L'Alsacienne de Restauration](#) ,
- [Wolfberger](#) .

Un rendez-vous annuel fédérateur

Les rencontres trimestrielles ont donné naissance à l'organisation d'un événement annuel réservé aux salariés des entreprises du groupe.

Ainsi et pour la seconde édition, **une cinquantaine de collaborateurs se sont rencontrés le 19 juin** et se sont prêtés au jeu de co-créeer l'entreprise de demain.

La matinée s'est rythmée d'ateliers et a permis de faire émerger :

- des idées pour favoriser une bonne communication interne,
- une liste d'ingrédients qui composent les recettes d'une entreprise collaborative,
- différentes visions de l'origine de la performance dans l'entreprise de demain,
- le partage de rituels existants au sein de chacune des entreprises et de nouveaux rituels imaginés pour la suite.



La force de ce type d'événement, c'est surtout **les rencontres et les échanges d'expérience entre salariés d'entreprises** différentes de la région. Mais c'est aussi le **côté ludique**

qu'a apporté Cécile, « responsable » administrative dans une conserverie d'anchois, interprétée par Stéphanie Moschenros. Coach certifiée et hypnothérapeute humaniste, elle accompagne les entreprises et les individus à gérer les situations complexes et difficiles sur des sujets comme la confiance face au changement, la communication interpersonnelle et l'art de la relation. Découvrez un extrait de son sketch très « second degré ».

En savoir plus sur la vidéo complète : Stéphanie Moschenros s.moschenros@lartducameleon.com
- 06 77 74 97 93

- [Retourner à la newsletter Idée Alsace de juillet 2019](#)